

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft



Der Alb-Donau-Kreis ist eine von 32 gentechnikfreien Regionen/ Initiativen in Baden-Württemberg.

Alb-Donau-Kreis gegen Gentechnik

Veröffentlicht am: 28.10.2011

Der Kreistag vom Alb-Donau-Kreis hat sich mit klarer Mehrheit für eine gentechnikfreie Anbauregion ausgesprochen. Die Verwendung von gentechnisch verändertem Saatgut ist somit nicht gestattet und auf Lebensmittel mit Gentechnik wird verzichtet. Für die Initiatoren des

Beschlusses ist dies „ein klares politisches Signal“. Der Kreis verfügt lediglich über 13,4 Hektar verpachtete Landfläche. Städte und Gemeinden sind aufgerufen, in gleicher Weise zu handeln. Darüber hinaus dürfen gentechnisch veränderte Lebensmittel in den kreiseignen Kliniken, Pflegeheimen, Schulen und Kindergärten nicht mehr verwendet werden. Ein „weiterer Meilenstein“ für eine gentechnikfreie Region (um) Ulm. Derzeit existieren 208 gentechnikfreie Regionen/Initiativen mit einer landwirtschaftlichen Fläche von mehr als 1 Mio. Hektar.

Links zu diesem Artikel

- [Südwest Presse Online: Signal gegen Gentechnik](#)
- [Gentechnikfreie Regionen in Deutschland: Webseite](#)